

Nos recibe en la sede de la Consejería de Economía, antiguo hospital psiquiátrico de Toledo, inmediatamente después de haber mantenido un segundo encuentro con los miembros designados por el PP para negociar el proyecto de ley de Cajas de Castilla La Mancha.

Se siente orgulloso de haber contribuido, con sus consejos, a la restauración de este noble edificio.



Antonio Pina

Consejero de Economía y Administraciones Públicas

«En 1996, por primera vez en la historia, la renta disponible de Castilla La Mancha supera la media nacional»

Para él, la reunión ha ido razonablemente bien. Primero ha sido educada, segundo ha sido activa; se han puesto cosas nuevas encima de la mesa. Según el Consejero quizá el único punto en que continúa existiendo una lejanía grande entre las posiciones de uno y otro es el de la entrada en vigor de la ley.

Para el P.P. tampoco hay acuerdo en el reparto de los consejeros.

En definitiva, desacuerdo en quien va a tener el poder y cuando van a dejar los mandos quienes lo



«El PSOE no designará al Presidente de la Caja por ser socialista»

detentan ahora. Hay mucho más poder y dinero en juego del que a primera vista pueda parecer. Estamos donde estábamos.

J. Hervás. En el breve encuentro que hemos mantenido con Agustín Conde y Tomás Martín Peñato nos han señalado también que existe discrepancia sobre los porcentajes de representatividad.

Antonio Pina. Sí, es también un punto sobre el que estamos lejanos. Pero no tanto como en principio parecía. Nos diferencia la filoso-